



Neugründung KBF GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit grosser Freude teilen wir Ihnen die Neugründung der **KBF GmbH** mit.

Durch die Nachfolgeregelung des Geschäftsbereiches "Fluidkomponentenbau" von der Firma BA-Coding sind wir nun seit dem 01.02.2025 operativ tätig.

Wir – Kevin Hunziker, Boris Jäger und Florian Diener – sind die Gründer der KBF GmbH und waren zuvor langjährig in diesem Bereich bei der BA-Coding angestellt. Mit unserem Wissen, dem Engagement und der gesammelten Erfahrung sind wir bestrebt, eine nahtlose Fortsetzung der Geschäftsbeziehungen sicherzustellen.

Uns ist wichtig zu betonen, dass wir als Nachfolger mit dem ehemaligen Personal der BA-Coding, das tiefgehende Wissen beibehalten haben und die weitreichende Fachkompetenz im Hause bleibt.

Mit der Gründung der KBF GmbH haben wir uns das klare Ziel gesetzt, die Kundenzufriedenheit aufrechtzuerhalten. Dank der Zusammenarbeit mit BA-Coding können wir die Stärken aus beiden Unternehmen kombinieren - Kontinuität mit frischen Ideen verbinden. Wir sind überzeugt, dass diese Veränderung eine solide Grundlage für eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit schafft.

Besuchen Sie uns online oder nehmen Sie Kontakt mit uns auf

- **Website:** www.kbf.swiss
- **E-Mail:** info@kbf.swiss
- **Telefon:** +41 62 768 70 60

Lassen Sie uns ins Gespräch kommen - wir freuen uns auf Sie!

Freundlicher Gruss

Kevin Hunziker, Boris Jäger, Florian Diener
Geschäftsführung der KBF GmbH